



Veranstaltungen

Events

Bei uns.

At our's.

Firmenparty, Teamdinner, Weihnachtsfeier. Kleine Hochzeit. Familientreffen, Taufe oder Konfirmation.

Wenn Ihr einen Ort sucht für eine unkomplizierte Party in entspannter Atmosphäre, dann ist das Heemann Eure Venue.

Company Event, Team Dinner, Christmas Party. Intimate wedding, family gathering, christening or confirmation. If you are looking for a location for a casual party in a relaxed atmosphere, Restaurant Heemann is your venue.





Bei uns.

At our's.

In unserem Restaurant erwarten Euch die folgenden Kapazitäten:

45 Innenplätze, 50 außen (sitzend)
39 Innenplätze, 50 außen (mit Platz für DJ)

Die maximale Personenzahl liegt bei 50 Personen innen / 80 außen (sitzend und stehend).

In our restaurant you will have the following capacities:

indoor seats, 50 on the terrace (seated)
39 indoor seats, 50 on the terrace (seated with space for DJ)

The maximum capacity is 50 people indoors / 80 outdoors (seated and standing mixed).



Bei Euch.

At your's.

Vernissage, Firmenevent, Geburtstag, Hochzeit. Kleine Familienfeier bei Euch zuhause. Wir bringen Euch unser Restaurantenerlebnis nach Hause. Ein sharing style Menü lässt sich auch prima bei Euch zubereiten - nur einen Platz zum Kochen brauchen wir. Sprecht uns an und wir planen gemeinsam. Bitte beachtet, dass bei einem Catering aufgrund des erhöhten Aufwandes andere Preise gelten als im Restaurant.

Vernissage, Company event, birthday, wedding. Family party at your home. We are happy to bring the experience of our restaurant to your place. A sharing style menu can be wonderfully prepared at your venue, too - we just need an opportunity to cook. Let us know what you would like to do and we are planning together. Kindly note that the prices for an outdoor catering are higher than in the restaurant.



Hanseatisch weltoffen,
überraschend,
umkompliziert

Hanseatic and open minded,
surprising and casual

Im Heemann gehts nur um eines: Einfach gut essen. Saisonal regional und mit Produkten von lokalen Anbietern. Wir servieren unsere Gerichte sharing style - einfach in die Mitte des Tisches und alle greifen zu. Ab € 35,00 pro Person im Restaurant (Preis nach Aufwand und Absprache, ohne Getränke)

At Heemann its all about eating well. Seasonally, regionally and with products from local suppliers. We serve our dishes sharing style - in the middle of the table and everyone helps oneself. As of € 35,00 per person at the restaurant. (Price depending on the menu choice, food only).





Mit Euch.

With you.

Was Ihr auch immer plant: Jedes Event ist anders - wir planen Eures gemeinsam mit Euch. Individuell, gemeinsam mit Euch. Das Heemann könnt Ihr ganz oder auch teilweise mieten - oder ein Catering von uns in Eure Venue bestellen. Schaut auf unsere Speise - und Getränkekarte um einen Überblick über die Auswahl und Preise zu bekommen.

Whatever you are planning: Every event is different - we plan yours together with you. Individually, up to your ideas. You can rent the restaurant Heemann fully or partially or order a Heemann catering to your venue. Please have a look on our food and drinks menu to get an overview about our selection and prices.



Wir lieben Kontakt! Ruft uns
an oder schickt uns eine
mail.

We love contact! Call us or
send us an email.



Photo credit: Philip Trochim

Heemann Hamburg

Eppendorfer Weg 159
20253 Hamburg

Tel. +49 40 88357097
www.heemann.hamburg